



## COMMUNIQUE DE L'ONG CADD POUR PLUS D'HUMANISME !!!



Chers concitoyen-nes,

***Quand la voie officielle est en panne, la raison invoque la voie officieuse (KOD).***

Nous lançons un appel urgent à votre générosité pour aider beaucoup de migrant-es et réfugié-es à trouver un logement indépendant. Actuellement, ces individus se trouvent dans une situation de précarité et ont un besoin urgent de trouver un logement.

Nous sommes conscients que la solidarité et l'entraide sont des valeurs essentielles dans notre société. En cette période difficile, il est important de se soutenir mutuellement et d'apporter notre aide à ceux qui en ont le plus besoin.

Nous vous invitons donc à faire preuve de générosité en contribuant, dans la mesure de vos moyens, pour leur venir à l'aide.

Ces personnes que ça soit des migrant-es économiques (des personnes qui viennent travailler en Suisse) ou réfugié-es (demandeurs d'asile ou réfugié-es reconnu-es) sont confrontées à des difficultés de constituer un dossier pour signer un bail à loyer.

Une pièce ou une chambre indépendante, aussi petite soit-elle, fera une différence et permettra à ces personnes de retrouver un peu de stabilité et de confort dans leur vie quotidienne.

Nous comptons sur votre solidarité et votre soutien pour venir en aide à nos concitoyen-nes dans le besoin. Ensemble, nous pouvons faire la différence et apporter un peu de soulagement à ceux et celles qui traversent des difficultés.

Merci d'avance pour votre générosité et votre solidarité.

Bien à vous,

Fait à Fribourg en Suisse, le 17.02.2024

**Kossivi Oyono DAGBENYO,**  
Le Président de l'ONG CADD

**UN TOIT = UN DROIT ?**